



PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA
ENRIQUE BOLAÑOS GEYER

TU PRESIDENTE CON VOS

MENSAJE N° 2
NICARAGUA, 04 DE OCTUBRE DE 2004

En el nombre de Dios y de Nicaragua.

Como les decía ayer, el presupuesto que quiero que me apruebe la Asamblea Nacional, es un presupuesto elaborado especialmente para los más necesitados.

Contiene un sustancial aumento para los trabajadores del Estado de más bajo salario.

Los daños causados a la economía en el pasado, han empobrecido mucho a Nicaragua hasta llevarla a ser el segundo país más pobre de las Américas.

Pero las políticas de la Nueva Era están ya dando resultado y el despegue económico ya comenzó. Falta mucho, pero es justo que este comienzo de prosperidad que se asoma, sea trasladado en mejora del nivel de vida de los menos favorecidos.

Ayer les hablé de los aumentos salariales para los que ganan de 3,500 córdobas para abajo. Las políticas económicas de la primera mitad de mi período han logrado 345 millones de córdobas para estos aumentos.

El presupuesto de educación que he mandado a la Asamblea nacional es el más grande en la historia de Nicaragua. De cada tres pesos del presupuesto, uno es sólo para educación. Es el porcentaje más grande de los presupuestos de América Latina, asignado a educación.

Así trabaja la Nueva Era por su pueblo.

Mañana, a la misma hora, volveré para seguir informándole a mi pueblo.

Que Dios les bendiga.

216 palabras